

令和7年度学校だより



みやだ
宮田

第3号

令和7年7月7日

氷見市立宮田小学校

TEL 91-1806 FAX 91-6033

Eメール miyada-es@tym.ed.jp



夏の到来です

「キュウリが大きくなりました」「アサガオが伸びています」等々。朝の時間に、夏野菜やアサガオを育てている子供たちが元気な声を掛けてくれます。まさに夏の到来です。

毎朝の水やりのおかげでアサガオはぐんぐん生長しています。

また、キュウリやなす、ピーマン等、いろいろな夏野菜も育ってきました。校庭のハマナスも見頃です。宮田っ子も暑さに負けず、伸び伸びと学習や活動に励んでいます。



1年生は、学校生活に慣れ、学習や活動を楽しんでいます。2年生は、自分で選んだ野菜を熱心に育てています。3年生は、ひまわりを大きく育てようと頑張っています。4年生は、自転車安全運転講習会を通して自転車の乗り方やルールを学びました。5年生、6年生は、宿泊学習を通して、約束を守りけじめのある行動をとること、最後までやり抜くことを学びました。子供たちの成長を実感します。

子供たちは、一日一日を大切に過ごしています。一人一人が元気に取り組めるのは、ご家庭で保護者の皆さんが、子供たちの話をしっかりと聞いて一緒になって考え、子供たちへの温かい応援や励ましをしてくださっているからだと思います。今後も学校と家庭・地域が連携しながら「なりたい自分を目指し、挑戦する子供」を育てて参ります。引き続き、ご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

小中連携挨拶運動 6/18 (水)、19 (木)

西條中学校と連携して、挨拶運動を行いました。中学生の皆さんが朝早くから参加してくれました。宮田っ子は中学生の皆さんと一緒に、挨拶運動の旗をもって挨拶を頑張りました。最初は、少し恥ずかしそうでしたが、いつもの挨拶よりも大きな声で挨拶ができていました。



市民プールでの水泳学習

今年から水泳学習は、市民プールで行うこととなりました。今年度は、水泳学習は4回の実施を計画しています。スクールバスで市民プールに向かう子供たちは元気いっぱいです。



4年生 自転車安全運転講習会 6/29 (日)

4年生は、自転車安全運転講習会に参加しました。初めに、自転車商業協同組合の方から、自転車の点検をしていただきました。次に、藤奈美交番の方から自転車の講習をしていただきました。一人一人が真剣な眼差しで取り組んでいました。

4年生は夏休みから、公道で自転車に乗ることができます。どうぞ、見守ってください。



安全に気を付けて自転車に乗ります。

ベル、ブレーキを確かめるのが大事だね。

5、6年生 宿泊学習 6/23 (月)、24 (火)

5、6年生は、砺波青少年自然の家へ宿泊学習に行ってきました。一日目は、雨模様でしたが、活動班に分かれて、体育館でのゲームや館内ビンゴ、マイスプーン作り、キャンドルサービスを行うことができました。二日目は、曇り空の中、野外炊飯「カレー作り」を行いました。学校ではできない多様な活動を通して、一人一人が自分の役割を果たすことや友達と協力することの大切さを学ぶことができました。



朝学習「話す・聞くタイム」

宮田小学校では、毎週水曜日の朝学習で「話す・聞くタイム」を頑張っています。宮田っ子がテーマに沿って、自分の思いや考えを自分の言葉で豊かに表現することを目指しています。話す名人、聞く名人になることができたでしょうか。お子さんにぜひ、聞いてみてください。

